
CCoonnsseeiill  dduu  GGrroouuppee  SSccoollaaiirree  

dduu  1177  jjuuiinn  22001199  
 
Étaient présents :  
 
 
 
Représentants de la municipalité 

- M. J. NICOU, Adjoint 
- Mme L. SOULARD 

 
 
Enseignants: 

- Mme E. GREGOIRE Mme B. TROUVE 
- Mme L. PESSEL Mme I. DICI 
- Mme S. COUTEAU Mr A. PARPAILLON 
- Mme N. ROUET Mme E. BIGEARD 
-  M. T. RAYNOND 

 
 
Représentants de parents d’élèves : 

- M. BAILLY David   
- M. BIRONNEAU Fabien Mme TARDIF Audrey 
- M. BOURASSEAU Amandine Mme TOURANCHEAU Adeline 
- M. FAUGER Agnès   
- Mme LE BOURGEOIS Maud  

 

 
Étaient excusés : 

- M. D. GOMES, IEN 
- M. C. GAUTIER, DDEN 

 
 
 
 
 
 
 

- Mme I. De KERVILER 
- Mme JOUET ANNE 
- Mme P. MARCHAND 

 
 
 
 
 

- Mme FONDA Pauline 
- Mme LEROY Sophie 
- Mme MANEA Céline 
- Mme TRILLE Emmanuelle 

 

Le compte-rendu du précédent conseil d’école a été validé. 
 
 

1. Organisation de la rentrée 
Classes 

Le Conseil d’école déplore la perte de sa 11ème classe. Mairie, enseignants et représentants de parents avaient 
chacun fait un courrier pour exprimer leur désaccord avec la proposition de fermeture. 
 
M. PARPAILLON a fait valoir ses droits à la retraite. Le Conseil d’école le remercie pour ses 16 années 
passées auprès des petits vicomtais. 
3 enseignantes (Mme COUTEAU, Mme MARCHAND et Mme TROUVE) sont à 75%. 
La rotation des ATSEM sur les classes de maternelle se poursuivra mais il n’y aura pas deux ATSEM sur celle 
de Mme COUTEAU. 
Mme BIGEARD complète le service de Mr RAYNOND, ses autres classes ne sont pas connues. 
Nous accueillerons un(e) autre enseignant(e) pour compléter un service. 
 
À partir des effectifs à la date du 16 juin, la répartition prévue est la suivante : 
TPS-PS : Mme GREGOIRE 
PS-MS : Mme JOUET 
MS-GS : Mme COUTEAU 
GS-CP : Mme PESSEL 
CP : Mme De KERVILER 
CE1 : Mme ROUET 
CE2 : Mme MARCHAND 
CE2/CM1 : Mme TROUVE 
CM1/CM2 : Mme DICI 
CM2 : M. RAYNOND et Mme BIGEARD (normalement : lundi, mardi et un mercredi sur deux) 
 
Les listes seront affichées le vendredi 30 août. 
 
 

NAP 
Pour la maternelle : 
Les jours et horaires restent inchangés (le mardi de 15h à 16h30 et le vendredi de 14h45 à 16h30). 
 
 
 



Pour l’élémentaire : 
Comme les années passées, la rotation (années paires et impaires) des jours de NAP est poursuivie. Ainsi 
pour cette année impaire (2019-2020) les CP et CE1 auront NAP le mardi de 15h30 à 16h30  et le vendredi de 
15h15 à 16h30, pour les CE2 CM1 et CM2 ce sera le lundi de 15h30 à 16h30 et le jeudi de 15h15 à 16h30. 
Les NAP sont reconduites sous leur forme actuelle et resteront de qualité. 
Les parents d’élèves souhaitent la mise en place d’une commission NAP pour la maternelle dans un souci 
d’amélioration de ces temps notamment pour que les enfants sortent du contexte de la classe. 

 
 

2. Activités 
 
Stagiaires BPJEPS 

L’école a participé à la formation et à la validation de futurs éducateurs sportifs, 6 séances pour les classes de 
CM1, CM1-CM2, CM2. En fonction des classes, les élèves ont pratiqué le badminton, le tennis, l’acrosport, le 
tchouck ball. 

 
Concert « Once upon a time - paraflûtistes » (CM1 et CM2): 15 mars 

Les élèves comme les enseignants n’ont pas pris de plaisir à écouter cette musique contemporaine inadaptée 
à des élèves de primaire. 

 
Championnat de France de pétanque (CM1-CM2 et CM2) : 15 mars 

Les classes de CM1-CM2 et de CM2, avec le partenariat de l’USEP, ont pu interviewer la championne de 
France et l’entraîneur de l’équipe de France de pétanque. Ils ont ensuite regardé quelques parties filmées et 
en simultanées, prolongeant le travail fait en classe. 

 
Sensibilisation au développement durable : mars 

La F.O.L. avec Mme LE BOURGEOIS est intervenue auprès des CM pour travailler la notion de 
développement durable, d'empreinte écologique et des effets du changement climatique. Les interventions ont 
été appréciées. 

 
L’eau dans la nature : mars 

Un intervenant de la Cicadelle a travaillé auprès des CP, CE1 et CE2 autour de « L’eau dans la nature ». Les 
interventions ont également été de qualité. 

 
Matinée Japon : 24 mars 

Les élèves de CE2 ont reçu une japonaise, vendéenne d’adoption, qui leur a expliqué la vie au Japon, et se 
sont exercés à la calligraphie… Une traductrice l’accompagnait pour faciliter la conversation et la menée des 
activités. 
 

Carnaval : 3 avril 
Élèves et parents ont apprécié le défilé des maternelles dans les rues de la CHAIZE. Les élèves ont pu faire 
admirer leurs réalisations en lien avec le projet sur le jardin. La manifestation s’est terminée par un goûter. 

 
Planète sauvage à Port-Saint-Père : 20 mai 

Les élèves de CP, CE2, CM1 et CM2 sont allés à Port-Saint-Père où ils ont vu un spectacle avec des dauphins 
et pu échanger avec une dompteuse. Ils ont participé à un atelier sur des animaux et la visite du parc en 
camion brousse. Ils en sont revenus ravis. 

 
Prévention routière : mai 

La prévention routière s’est poursuivie pour les CM2 par du vélo sur piste et sur route. 
 
Classe découverte à l’Ile d’Oléron : 20 au 24 mai 

Enseignantes, élèves et parents accompagnateurs sont contents de la classe de découverte des CE1 et CE2 à 
l’île d’Oléron, du 20 au 24 mai. Une belle expérience pour ces enfants qui ont gagné en autonomie et se sont 
enrichis de toutes leurs découvertes sur le thème de la mer : visite de l’aquarium de La Rochelle, du port de 
pêche de la Cotinière, des marais salants, promenade en bateau autour du Fort Boyard, pêche à pieds. 
Beaucoup de bons souvenirs. 
Merci à tous les acteurs (parents, amicale laïque) des différentes actions financières qui ont permis d’obtenir 
un prix défiant toute concurrence ; les parents ayant payé 73€ pour le séjour. 
 
Les parents regrettent qu’une classe d’âge n’ait pu participer à une classe de découverte durant leur scolarité 
primaire. 
 

Arts visuels 
Les classes de CE2 et de CE2-CM1 ont réalisé une exposition en lien avec les Incorruptibles. Les œuvres 
seront exposées à la fête de l’école. Les enseignantes remercient les parents volontaires pour leur 
disponibilité, la qualité des interactions avec les élèves et leur ingéniosité. 

 



Les Incorruptibles 
Les élèves ont voté pour élire leur livre préféré. À chaque fois, le choix de la classe a été celui élu au plan 
national. Le vote s’est fait presque comme pour une vraie élection (carte d’électeur, bulletins de vote, isoloir, 
urne, décompte, vérification du nombre d’enveloppes et de bulletins, scrutateur, assesseur…). Les 
enseignants remercient la mairie pour le prêt de matériel de vote. 

 
Jardin Camifolia : 6 juin 

Tous les élèves de maternelle ont conclu leur travail de l’année sur le jardin par la visite du parc Camifolia à 
Chemillé-en-Anjou. Ils ont participé à un atelier sur le thème des Petites Bêtes dans le jardin à travers « Coco 
la coccinelle » puis ils ont visité le jardin à travers les 5 sens : jardin des senteurs, du goût, parcours sensoriel 
sur le toucher et l’ouïe. 

 
Retour sur le voyage Tog’Eau – Correspondance : 2 mai 

La personne chargée de la restitution du matériel scolaire et de l’apport de la correspondance de notre école a 
fait un retour avec des vidéos montrant l’environnement de l’école togolaise, des enfants recevant le matériel. 

 

Liaison GS-CP : début juillet 
Les GS partageront des temps de cour et de classe en CP afin de découvrir les futures maîtresses et le 
matériel utilisé (TNI). Cette liaison permettra de rassurer les élèves sur le passage entre la maternelle et 
l’élémentaire. 

 
Liaison multi-accueil/classe de TPS/PS et matinée d’accueil : juin 

Les futurs TPS accueillis à Abricadabra font deux « matinées » d’accueil, une avec les éducatrices de jeunes 
enfants et une autre avec leurs parents. Ces moments leur permettent de découvrir leur future classe et son 
fonctionnement. L’enseignante échange avec les parents pour préparer au mieux la rentrée de leur enfant. 

 
Fête d’école 

Les élèves préparent la fête d’école qui aura lieu le vendredi 28 juin à 19h. L’amicale Laïque organisera un 
repas champêtre pour clôturer la soirée. 

 
 

3. Travaux 
 
Le numérique en maternelle 

Le cahier des charges réalisé par M. Bailly et Bironneau avec l’équipe enseignante puis revu par l’ERUN 
(enseignant référent pour l’usage du numérique) a bien été reçu. La mairie est toujours en attente des 
positions ministérielles. Le câblage, les PC portables et accessoires adéquats sont validés. 

 
La sécurisation des entrées et des sorties 

Une alarme a été installée sur la porte d’accès à la maternelle (côté rue) avec des sirènes dans le hall et les 
deux cours.  

 
Cabanon maternelle 

Les travaux seront bien réalisés par les lycéens du lycée Rosa Parks, en septembre. La mairie paiera les 
matériaux. 
 

 

4. Questions/commentaires divers 
Piscine (Saint-Florent des Bois) 

A partir de la rentrée prochaine, tous les élèves de l’élémentaire iront à la piscine de Saint-Florent-des-Bois. 
Les élèves bénéficient de 8 séances de 45 minutes. Le coût du transport est pris en charge par la municipalité, 
Les enseignantes avaient noté une pénurie de parents accompagnateurs, pour rappel si le taux d’encadrement 
n’était pas respecté les séances seraient annulées. 

 
Le Maire  Le président, 
 Le directeur 

 

 

 

Le DDEN Un représentant des parents d’élèves 


